

Fecha 03.11.2009	Sección Ciudad	Página 5
---------------------	-------------------	-------------

Restablecen energía eléctrica en zonas afectadas por tromba

POR JORGE OLMEDO

Las zonas del Valle de México que fueron afectadas por la intensa tromba que se registró el pasado viernes y que como consecuencia de ésta se afectó el suministro del servicio eléctrico a más de 80 mil usuarios, registra un avance de casi el 100 por ciento en el restablecimiento de la energía, informó anoche la Comisión Federal de Electricidad. La paraestatal destacó que los 15 circuitos de media tensión que resultaron afectados por el fenómeno meteorológico ya fueron restablecidos al 100 por ciento, luego de que la CFE canalizó 300 cuadrillas de trabajadores electricistas, 100 vehícu-

los y 50 grúas, que trabajaron ininterrumpidamente en la atención de las afectaciones.

Esta zona que era parte del servicio que prestaba la extinta Luz y Fuerza del Centro en el Estado de México, fue atendida con celeridad por parte de las brigadas de la CFE.

A través de un escueto comunicado emitido Por la noche de ayer la Comisión Federal de Electricidad, reiteró su compromiso de atender oportunamente las afectaciones a la infraestructura eléctrica ocasionadas por fenómenos meteorológicos en todo el país, y de trabajar ininterrumpidamente hasta la normalización del servicio.

